

**ANNECY** | Le chantier de construction de la barque historique débutera à l'été 2019

# Espérance III : un appel lancé au grand public et aux entreprises pour collecter 299 000 euros

Après un premier appel au Amécénat pour lancer le projet de reconstitution d'une barque à voiles latines, l'association Espérance III, du nom du futur bateau, a ouvert une deuxième phase de collecte de fonds, jeudi soir, devant les entreprises membres du club des mécènes fondateurs.

« Désormais, nous allons nous tourner vers les habitants : nous souhaitons que l'Espérance III soit le bateau de tous les Annéciens », a relevé le président de l'association Espérance III, Pierre Lachenal. 299 000 euros doivent être collectés pendant les 18 prochains mois pour boucler le budget. « Cette souscription est ouverte aussi bien aux particuliers qu'aux entrepri-

ses », a-t-il précisé. Dans les deux cas, des contreparties seront offertes aux donateurs.

Cette somme viendra s'ajouter aux subventions publiques estimées à 957 000 euros et à une aide de la Fondation du patrimoine de 60 482 euros.

« L'histoire continue maintenant avec les participations du grand public. Ce serait bien que les Annéciens soient copropriétaires de ce bateau », a insisté le secrétaire général de l'Espérance III et délégué de la Fondation du patrimoine pour la Haute-Savoie, Renaud Veyret.

**A.B.-M.**

Renseignements sur le site : [esperance3.org](http://esperance3.org)



**Autour de Renaud Veyret, avec la maquette de l'Espérance III, les membres du club des mécènes fondateurs ont pris connaissance de l'avancée du projet.** Photo Le DL/A.B.-M.